

lunes 28 de febrero de 2011

Inaugurada la plazuela de Carmen Pedraza "La Chica"

El Día de Andalucía comenzó con la inauguración de la plazuela de Carmen Pedraza "La Chica", en el barrio de Veracruz, en un emotivo acto al que asistieron decenas de vecinos y la familia de la himenajada, recientemente fallecida.



Descargar imagen

El alcalde de la ciudad, Ricardo Millán, destacó las cualidades humanas de Carmen Pedraza "La Chica", que regentaba una tienda en el barrio de Veracruz, y que siempre se mostró dispuesta a ayudar a sus vecinos en cuanto estuviera en su mano.

Anteriormente, el sábado, los actos del Día de Andalucía se abrieron con otras dos inauguraciones: la de la pista polideportiva del barrio del Hospital y la de la plazuela Mirador de Pepe Toro.



Descargar imagen